

Municipio de La Cruz refuerza la seguridad instalando luminarias en todos sus paraderos

Proyecto fue financiado gracias a los recursos otorgados por el Royalty Minero

Con el objetivo de reforzar la seguridad en el territorio, comenzó la instalación de luminarias en los 39 paraderos de microbuses existentes en la comuna, ubicados en el camino troncal y avenida 21 de Mayo. Este proyecto, cuyo valor asciende a \$24.492.431, es posible gracias a los recursos otorgados por la nueva Ley Royalty Minero.

La iniciativa consiste en la instalación de dos placas

de iluminación por paradero, sumando 78 en total. Además, contempla panel fotovoltaico integrado con una potencia mínima de 60W, fotocelda, batería y controlador de carga, para asegurar el suministro continuo de energía durante la noche y un voltaje adecuado para alimentar las luminarias antivandálicas.

El objetivo principal de esta iniciativa es prevenir

el delito y las incivildades en las calles, potenciando la seguridad para las vecinas y vecinos. Cabe destacar que este proyecto fue seleccionado por la comunidad mediante un proceso de participación ciudadana realizado para definir la utilización de los recursos otorgados por el Royalty Minero.

Siguiendo la línea de seguridad, también se avanza en la implementación del Plan Comunal de Seguridad Pública con la instalación de 22 cámaras de televigilancia, tres pórticos de lectura de pa-

tentes conectados a una plataforma que facilita la detección de vehículos robados y una sala espejo. Este proyecto se realizará a partir de un monto de \$557.526.000 financiado por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

Con estas medidas, de acuerdo a la alcaldesa Filomena Navia Hevia, se busca reforzar la seguridad mediante avanzada tecnología financiada por importantes recursos otorgados para la comuna, promoviendo un entorno iluminado y seguro para las vecinas y vecinos de La Cruz.

